

IDEAS EN IMÁGENES

VISTAS EN INTERNET





¡Buuuuuu!

HISTORIA DE TERROR

By: José Castillo

www.fb.com/JoseCastilloCaldera



NOSOTROS NO CELEBRAMOS
HALLOWEEN, PERO
APROVECHAMOS LA OPORTUNIDAD!

**PREDIQUEMOS
QUE JESUCRISTO
DERROTO A LA
MUERTE.**

By: José Castillo

www.fb.com/JoseCastilloCaldera

¡BUUUUUU!
(HISTORIA DE TERROR)

En el oscuro y nauseabundo infierno, se escuchaban gritos de celebración, las llamas parecían más calientes que nunca, los demonios y lucifer alardeaban, porque habían derrotado a su enemigo, al que sanaba al enfermo, al que resucitaba el muerto, influenciaron tan fácilmente a la multitud, para que crucificaran al Hijo de DIOS en esa cruel cruz, lo destruyeron y lo clavaron, su costado traspasaron, pues era necesario su muerte asegurar.

¡La victoria al fin era de ellos!

Un soldado de alto rango de satanás, llamado religión, celebraba que había disfrazado a multitudes con religiosidad, el que sanaba y resucitaba a los muertos

¡AL FIN ESTABA MUERTO!

¡Se sentían invencibles, pues a su archienemigo no lo volverían a ver!

Un demonio, llamado Cerlutrin, ya estando muy ebrio, porque había tomado más de 66 litros del vino del casillero de su jefe, les dijo a todos, que escucho que ¡El maestro crucificado había dicho que iba a resucitar!

¡Todos lo golpearon, pues de tan borracho que estaba pensaron que era una diablura de mal gusto! Y arruinaba su fiesta.

¡Así siguió la celebración a toda locura!

Al amanecer, el tercer día de la crucifixión, se respiraba un ambiente raro, los demonios corrían de un lado a otro, se golpeaban entre ellos, estaban de mal humor, lucifer lucía muy preocupado y miraba a todo su ejército, desde el menor hasta el más alto rango buscando respuestas, pues hasta sus oídos llegó la información que ángeles descendían del cielo y entraban al lugar donde yacía sin vida el cuerpo de JESUCRISTO.

Pero...

¡Algo sucedía en el ambiente, pues la misma creación era distinta, el cielo y el sol tenían una alegría peculiar, nunca se había experimentado algo igual, satanás envió a muchos observadores para que le describieran lo que sucedía!

Cerlutrin, aun ebrio, gritaba estando preso en el infierno:

¡Resucitará! ¡Resucitará!

Los demonios asustados iban de un lado al otro, estaban confundidos, pues pensaban que la muerte había triunfado. ¡Aullaban de dolor!

¡La fiesta se convirtió en lamentos, desde el más pequeño demonio hasta el más cruel de los soldados gritaban de temor y su temor se hizo realidad!

Vieron descender del cielo a un ángel y después pararse en el centro de la tierra anunciando:

¡JESUCRISTO HA RESUCITADO Y VENCIO A LA MISMA MUERTE!

¡Los ejércitos de maldad se retorcián de dolor, gritaban su derrota, pues se derrumbaba su esperanza de conquista y dominio total, satanás, las brujas y los demonios lamentaban, pues se sabían que eran unos derrotados y fracasados!

Cualquier terror terrenal es comparado como nada al lado de lo que se vivió ese día en el infierno.

Esa fecha se conoce como:

¡EL DÍA QUE EL INFIERNO SUFRIÓ TERROR!

¿SABES?

¡JESUCRISTO TE AMA Y QUIERE LLENAR TU CORAZÓN!

¡No seas parte de los derrotados!!

¡Vístete de victoria!

¡Se parte del Pueblo de DIOS!

**¡No seas parte del equipo de los
vencidos!**

¡JESUCRISTO VENCÍÓ EL HALLOWEEN!

**¡JESUCRISTO ES LUZ, VIDA Y VICTORIA,
ES EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA!**

(COLOCA AQUÍ LOS DATOS DE LA IGLESIA A LA QUE ASISTES)

José Castillo
www.fb.com/JoseCastilloCaldera



NOSOTROS NO CELEBRAMOS
HALLOWEEN, PERO
APROVECHAMOS LA OPORTUNIDAD!

**PREDIQUEMOS
QUE JESUCRISTO
DERROTO A LA
MUERTE.**



By: José Castillo

www.fb.com/JoseCastilloCaldera

¿POR QUÉ HICE UNA HISTORIA DE TERROR?

♀ Creo que fuimos llamados a ser luz, si los creyentes se escandalizan esconderán su luz, creo que es una gran oportunidad de predicarles a los niños, jóvenes y adultos que pasan por las casas pidiendo dulces.

♀ No me imagino la escena de los evangélicos gritando desde adentro de su casa:

¡Vayase de mi casa aquí somos evangélicos y no nos juntamos con la chusma pecadora y ciega!

Lindo testimonio ¿Cierto?

♀ Desde luego que no promuevo el Halloween, sé que no es sano y que es una práctica antibíblica.

CONSEJOS:

☞ ¡Imprime la historia de terror y repártela a los papás de los amigos de tu hijo en la institución educativa!

☞ En algunas instituciones educativas les piden a los niños lleven una historia de Halloween, mándenles esta historia a los maestros.

☞ Tengan la historia de terror impresa con la dirección de su iglesia, para repartir a cada persona que llegue a tu casa a pedir dulces.

☞ ¡Debemos ser astutos y sabios para alcanzar almas para CRISTO!

☞ Así que si alguien viene a tu casa la noche del 31, pon un gran letrero que diga:

¡VEN Y CONOCE LA HISTORIA DE TERROR MÁS TERRORÍFICA DE LA HISTORIA!

**¡No permanezcas escandalizado, MEJOR
PREDICA A JESUCRISTO!**

**¡NO CELEBRES HALLOWEEN, PERO
PREDICA Y EVANGELIZA EN TODO
TIEMPO!**

**¡EVANGELIZA A LOS QUE CELEBRAN
HALLOWEEN, SE SABIO Y DILES QUE LES
CONTARAS ESTA HISTORIA!**

By: José Castillo

www.fb.com/JoseCastilloCaldera



MINISTERIO INFANTIL

"No somos un ministerio grande...
...pero si somos un gran ministerio"

www.ministerioinfantil.com

¡Imágenes tomadas de libre circulación en internet!

Créditos a quien corresponda

¡VISITANOS!

www.MinisterioInfantil.com

beacons.ai/MinisterioInfantilArcoiris

#MIArcoiris